

04.06.2020

EVG-Talk zum „Bündnis für unsere Bahn“: Neues Format erfolgreich getestet

Die EVG hat das Bündnis für unsere Bahn auf den Weg gebracht. In tariflichen Vereinbarungen mit der DB AG soll nun über die Ausgestaltung verhandelt werden. Dazu haben sich in unserer Mitgliedschaft viele Fragen ergeben. Um diesem Informationsbedarf nachzukommen, haben wir ein neues Format getestet.



Klaus-Dieter Hommel

In zwei Webinaren konnten unsere Mitglieder ihre Fragen stellen. Für uns ist es wichtig, eine größtmögliche Transparenz zum Thema herzustellen.

Rede und Antwort standen die EVG-Vorstandsmitglieder Klaus-Dieter Hommel und Cosima Ingenschay. Es konnten viele Fragen, darunter auch durchaus kritische, beantwortet werden. Klargestellt wurde, dass es keinen Griff in die Taschen der Beschäftigten geben wird.

Es darf also weder zu Kündigungen, noch zu einer Verschlechterung der Beschäftigungsbedingungen kommen. Außerdem muss an den Plänen für Neueinstellungen sowie an den Investitionen für eine ökologische Verkehrswende festgehalten werden.

MITSCHNITT VOM 04. JUNI

